

Ahuas Tara III:

# En Frontera de 3 Países 3ª Etapa de Maniobras

TEGUCIGALPA, enero 6 (ACAN-EFE).— El nuevo ciclo de operaciones militares conjuntas entre los ejércitos de Honduras y los Estados Unidos, denominadas "Ahuas Tara III", comenzarán aquí en

junio próximo. Un portavoz de las fuerzas armadas de Honduras, confirmando una versión periodística, añadió que las maniobras tendrán como sede principal la zona denominada "El Tri-

finio", donde convergen las fronteras de Guatemala, El Salvador y Honduras.

De acuerdo con la versión, las maniobras podrían culminar con un ejercicio en el que participarían soldados de los tres países centroamericanos y los Estados Unidos.

Las fuerzas norteamericanas estarán compuestas, primordialmente, por "boinas verdes" y G.I. (remesa general, por sus siglas en inglés), además de una división de asalto aéreo y personal de apoyo.

Actualmente se evalúan los ejércitos "Ahuas Tara II", que finalizarán en marzo próximo y que servirán para entrenar a las fuerzas armadas de Honduras en operaciones antitanque, anfibas, anti-invasión, sicológicas, artillería e infantería clásica.

## "Carlos" se Atribuye Atentados

PARIS, enero 6 (UPI).— El venezolano Ilyitch Ramirez-Sánchez, cuyo nombre de guerra es "Carlos", escribió personalmente una carta atribuyéndose dos atentados de año nuevo en Francia y otro contra el centro cultural franceses en Trípoli, Libano, dijeron hoy fuentes policiales.

Carlos escribió una misiva manuscrita a una agencia noticiosa francesa en Berlín, la que fue enviada el martes por la organización de la batalla armada árabe, indicaron los fuentes.

En la carta en francés y —Favor pase a la página 17.

## Gobierno de Shamir Puede Perder Poder

JERUSALEN, enero 6 (UPI).— Un líder clave del gobierno de coalición del



POLITICA EXTERIOR.— Lagos, Nigeria, enero 6. El nuevo Jefe de Estado de Nigeria, general Mohammed Buhari, calificó hoy al nuevo gobierno como la continuación del régimen militar anterior a 1979. Habló durante una conferencia informativa.

## Rechazan en España las Declaraciones de Castro

MADRID, enero 6 (EFE).— El portavoz del partido de oposición "Alianza Popular", Guillermo Kirkpatrick, consideró una injerencia en los asuntos internos de España, las declaraciones de Fidel Castro a la televisión de este país.

Kirkpatrick expresó su "absoluta repulsa" de su partido por las declaraciones del mandatario cubano, en las que señalaba que España no debía pertenecer a ningún bloque militar.

El dirigente de la oposición conservadora española, destacó la coincidencia del "regalo de reyes" de Castro con las fechas en que se conmemora la pascua militar en este país.

Al regreso de Cuba del Ministro de Asuntos Exteriores, Fernando Morán, es propósito de Kirkpatrick como portavoz del grupo popular preguntarle en el parlamento cuál ha

—Favor pase a la página 17.

## Combates Interrumpen Plan de Paz en Líbano

BEIRUT, enero 6 (UPI).— Facciones libanesas asestaron hoy otro rudo golpe al plan de paz del gobierno intercambiando fuego de mortero y metralletas que atraparon a decenas de automovilistas en una carretera cer-

cana a posiciones de los infantes de marina de Estados Unidos al sur de Beirut.

La reanudación de la violencia dificultó las gestiones del Presidente Amin

—Favor pase a la página 39.

## Periodista Asesinado por Mafia en Sicilia

PALERMO, Sicilia, enero 6 (UPI).— La policía de Palermo arrestó hoy al vicepresidente de la región de Sicilia por presuntas conexiones con la mafia mientras se levantaba una protesta nacional por la emboscada y asesinato de un reconocido periodista y

escritor siciliano antimafioso.

La policía arrestó al vicepresidente regional Salvatore Stornello, de 59 años de edad, y lo acusó de "actividades criminales de tipo mafioso".

Stornello era un miembro —Favor pase a la página 40.

## Iglesia Apoya Boicot a Comicios en Filipinas

MANILA, enero 6 (UPI).— Los obispos de la Iglesia Católica advierten a los filipinos que puede haber motivos morales para boicotear las elecciones organizadas por el Presidente Ferdinand Marcos, en un momento en que los opositores a su go-

bierno anuncian la formación de una nueva coalición.

En una declaración sin precedentes será leída el domingo en todas las iglesias de la única nación cristiana de Asia, la Confe-

—Favor pase a la página 17.

## Deuda Externa de L.A. Analizarán en Ecuador

QUITO, enero 6 (UPI).— El comercio intrarregional, el problema de la deuda externa y otros temas fundamentales serán analizados durante la próxima conferencia de Quito, anunció hoy el secretario ejecutivo del Sistema Económico Latinoamericano,

Sebastián Alegrét. El funcionario internacional advirtió que, en todo caso, "no se puede esperar demasiado de la Conferencia Económica Latinoamericana y del Caribe" que iniciará su periodo

—Favor pase a la página 17.

## Suspenden Aumento al Precio a Pan en Túnez

TUNEZ, enero 6 (UPI).— En un abrupto cambio de política forzado por una semana de sangrientos disturbios que produjeron 70 muertos, el Presidente Habib Bourguiba suspendió por tres meses los aumentos de la comida y prometió "evitar imponer una pesada carga" a los pobres.

Multitudes de jóvenes, similares a las que realizaron pillajes y disturbios en la capital el martes, antes de la imposición por Bourguiba del estado de emergencia, estallaron en gritos de alegría frente al anuncio, cantaron lemas

pro gubernamentales y abrazaron a los soldados que patrullaban las calles.

Los automovilistas hicieron sonar sus bocinas mientras decenas de miles de personas salieron a las calles gritando "el pueblo ganó", haciendo la señal

de la victoria y portando carteles de Bourguiba.

Las ruidosas celebraciones, durante las cuales los jóvenes pasaron al lado de tanques y marcharon al palacio presidencial para saludar al mandatario y

—Favor pase a la página 17.

## Huelgas Contra el Régimen de Suriname

PARAMARIBO, Suriname, enero 6 (UPI).— Los obreros de los servicios eléctricos dejaron hoy a dos tercios de la población de Suriname sin electricidad ni agua mientras se intensificaban las protestas de los trabajadores contra el gobierno militar de izquierda.

Doscientas mil personas del gran Paramaribo, que representan dos tercios de la población de Suriname, resultaron afectadas por el

paro de la media mañana, dijeron funcionarios del servicio.

Los trabajadores se unieron a los mineros de La Bauxita, que se encuentran en la tercera semana de una huelga en protesta contra los altos impuestos decretados por el gobierno del teniente coronel Desi Bouterse, que enfrenta déficits de 110 millones de dólares en 1984.

Los maestros, por su parte, —Favor pase a la página 17.



SUSPENDEN DISTURBIOS.— Túnez, enero 6. Multitud de jóvenes estallaron en gritos de alegría frente al anuncio del Presidente Habib Bourguiba, quien en un abrupto cambio de política suspendió por tres meses los aumentos de la comida y prometió "evitar imponer una pesada carga" a los pobres. (UPI).



SUSPENDE ALZA.— Túnez, enero 6. El Presidente de Túnez Habib Bourguiba anuló los aumentos del precio del pan y otros derivados del trigo que originaron la "guerra del pan". La decisión fue acogida en todo el país con entusiasmo. (UPI).